
Le Baptême de bébé.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.180

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin, Epinal

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 822

Description : Planche de 16 images en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 293 mm

Notes : Achat en lot, prix individuel indéterminé. Thème : Lors de la distribution des dragées à l'occasion du baptême d'un nourrisson, une bagarre violente oppose 2 enfants, provoque des dommages collatéraux... Ces deux polissons seront finalement les seuls à ne pas recevoir de gâteaux et cadeaux... "Offert par The Sport", 17, Bld Montmartre, Paris.

Mots-clés : Images d'Epinal

Portraits et images de l'enfant ou du monde de l'enfance

Fêtes familiales et rites d'intégration

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN



Le jour de son baptême Bébé fut conduit à l'église dans une magnificente voiture où sa marraine le tenait entre ses bras. — Cette marraine était une princesse puissamment riche et belle.



Pourtant sur le passage de la voiture, les enfants s'extasiaient sur la richesse et l'éclat des costumes des personnes qui accompagnaient la princesse.



Le baptême eut lieu en grande cérémonie. — L'église avait déployé toutes ses pompes.



A la sortie de l'église, il y avait une grande foule de gens de tout âge qui voulaient voir de près la princesse et sa suite.



On jeta dans la foule des pièces de monnaie et des sacs de dragées, et l'impressionnement des enfants à se bousculer pour en ramasser amusaît beaucoup les grandes personnes.



Il y avait surtout un petit garçon et une petite fille qui se faisaient remonter par l'acharnement qu'ils mettaient à se disputer entre eux tout ce qu'ils pouvaient ramasser.



La petite fille avait son tablier à moitié rempli de dragées que le petit garçon voulait lui prendre.



Mais la petite, voyant qu'elle ne serait pas la plus forte, détacha brusquement son tablier, les dragées tombèrent sur le sol.



Le gamin se mit à les ramasser; mais aussitôt la petite fille le coiffa de son tablier donnant des coups de pied dans le vide, attrapa un chien qui passait et qui se mit à hurler d'une façon lamentable.



La petite tenait bon : le gamin furieux donnant des coups de pied dans le vide, attrapa un chien qui passait et qui se mit à hurler d'une façon lamentable.



Le chien hurlant se jeta brusquement dans les jambes d'un garçon pâtissier qui regardait ; le pâtissier tomba avec la corbeille qu'il portait sur sa tête, et voilà toute sa marchandise répandue.



Le garçon pâtissier n'osait pas rentrer chez son patron, parce qu'il craignait d'être grondé ! Il se mit à pleurer.



Des grandes personnes étaient intervenues entre le petit garçon et la petite fille qui s'étaient battus, pour les séparer, on les emmena chacun séparément.



Cependant, la princesse, avertie de ce qui s'était passé, fit donner de l'argent au pauvre garçon pâtissier pour qu'il pût sans crainte rentrer chez son patron.



Puis elle fit rassembler les fillettes et les garçons du village, et leur distribua à tous des jouets et des gâteaux.



Seuls, le petit garçon et la fillette qui s'étaient battus pour les dragées ne reçurent aucun cadeau en souvenir du baptême de Bébé.

THE SPORT

OFFERT PAR

17
BOULEVARD MONTMARTRE
PARIS